
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende, Ratsherr Danz, Herrn Dax-Romswinkel von der 
Medienberatung NRW. Er informiert anschließend die Anwesenden zum Thema Medienentwicklung an 
Schulen und beantwortet die Fragen der Ausschussmitglieder. 
Er bietet auch für den weiteren Prozess die Unterstützung der Medienberatung NRW an.  
 
Anschließend fasst Erster Beigeordneter Dr. Knauber nochmals die Prioritäten in der Umsetzung des 
Förderprogramms „Gute Schule 2020“ zusammen: 
1.Digitale Entwicklung 
2. Toilettenanlagen  
3. Notfall- und Gefahrenreaktionssysteme. 
 
Die Ausschussmitglieder nehmen die Ausführungen ohne besondere Beschlussfassung zur Kenntnis. 


